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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Mag. Walter Posch und GenossInnen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Erhaltung des Gendarmeriepostens Rattendorf/ Gailtal 
 
Nach diversen Berichten planen Sie die Auflösung des Gendarmeriepostens Rattendorf im 
Gailtal. Das, obwohl dieser Posten erst in den vergangenen Jahren auf den neuesten Stand 
gebracht wurde. Dazu kommt noch, daß die Gendarmerie für diesen Posten keine Miete 
zahlen muß, da er im Amtsgebäuder der ehemaligen Gemeinde Rattendorf untergebracht ist. 
Durch eine allfällige Auflassung würde sich durch die dann nötige Betreuung durch den 
Gendarmerieposten Hermagor eine Mehrbelastung an gefahrenen Kilometern sowie ein 
Vielfaches der derzeitigen Betriebskosten ergeben. 
Im Überwachungsgebiet des Gendarmeriepostens Rattendorf befindet sich auch die Skiarena 
Kärnten Naßfeld Hermagor, die mit 4.000 Gästebetten und bis zu 20.000 Tagesgästen 
Kärntens größtes Schigebiet ist. 
 
Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten nachfolgende 
 

ANFRAGE 
 
 
1. Planen Sie die Auflassung des Gendarmeriepostens Rattendorf im Gailtal? 
 
2. Können Sie den Weiterbestand des Gendarmeriepostens Rattendorf im Gailtal bis 2005 
    garantieren? 
 
3. Wie wird bei einer allfälligen Auflassung die Sicherheit der Umgebung im Bereich der 
    Bundesgrenze zu Italien sichergestellt? 
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